
Teramo.  Protezione  Civile  –  situazione  neve/viabilità.  Nessun
disagio in provincia. Problemi al casello A/14 di Mosciano S.A. e
lungo la SS.n. 16, a causa della sospensione del traffico dei mezzi
pesanti lungo la rete autostradale ed extraurbana delle Marche.
Protezione Civile – situazione neve/viabilità. Nessun disagio in provincia. Problemi al casello A/14 di Mosciano
S.A. e lungo la SS.n. 16, a causa della sospensione del traffico dei mezzi pesanti lungo la rete autostradale ed
extraurbana delle Marche.

(c) Foto Archivio Walter De Berardinis

Le  precipitazioni  nevose,  particolarmente  intense  nel  Centro/Nord,  hanno  determinato  sin  dalla  decorsa  notte  la
sospensione, sino a cessate esigenze, della circolazione dei mezzi pesanti di portata superiore a 7,5 tonnellate su tutta la
rete viaria  extraurbana (tratte autostradali  dell’A/14 e strade statali),  ricadente nelle  province della  Regione Marche.
Analoghi provvedimenti prefettizi sarebbero stati assunti anche in Umbria, Toscana ed Emilia Romagna.

Tale situazione ha determinato rilevanti problemi al casello A/14 di Mosciano S.A. – ove è stato disposto un filtro uscita/veto
d’ingresso in autostrada, costantemente monitorato dalle locali Polizia Stradale e FF.OO. – a causa della protratta sosta dei
T.I.R.,  in  attesa  che  venga  ripristinata  la  circolazione.  Analoghi  problemi  anche  lungo  la  SS16,  a  ridosso  del  confine
marchigiano.

Non potendo escludere che tale situazione si protragga anche nelle ore serali e notturne è stato previsto un servizio di
supporto e di ristoro per i camionisti in sosta, a cura della la Croce Rossa Italiana.

Attesa la situazione, che determina il blocco dei mezzi pesanti verso il Nord su autostrada e strade statali, si consiglia ai
conducenti degli stessi di non intraprendere viaggi su tale direttrice.

Nessun disagio, per contro, riguarda la rete viaria interna della provincia.

Stimata in circa 10/20 cm. la neve caduta, in particolare, nelle aree montane e pedemontane.

Con circolare prefettizia diretta agli Enti Gestori delle strade è stata rappresentata la necessità di attuare ogni utile idoneo
intervento  preventivo  al  fine  di  evitare  gravi  problemi  alla  circolazione  lungo  le  reti  stradali  di  competenza,  tenuto  conto
della prevista, generale diminuzione della temperatura, con valori minimi diffusamente al di sotto dello zero e punte di gelo
particolarmente intense, che potrebbe determinare gelate notturne e pericolose formazioni di ghiaccio.

Tenuto conto che sono previste precipitazioni nevose anche nei prossimi giorni, si consiglia agli automobilisti di percorrere la
rete viaria provinciale, laddove necessario, solo con veicoli provvisti di gomme da neve e catene.

Teramo, 1 febbraio 2012
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Giulianova. Programma Annuale di Attuazione del Piano Nazionale
della Sicurezza Stradale. L’amministrazione comunale partecipa al
bando regionale con un progetto riguardante la pista ciclabile tra
Salinello e Tordino.
Programma Annuale di Attuazione del Piano Nazionale della Sicurezza Stradale. L’amministrazione comunale
partecipa al bando regionale con un progetto riguardante la pista ciclabile tra Salinello e Tordino.

L’Amministrazione  comunale  di  Giulianova  ha  aderito  al  bando  regionale  per  l’assegnazione  dei  finanziamenti  relativi  alla
realizzazione degli interventi previsti dal Programma Annuale di Attuazione del Piano Nazionale della Sicurezza Stradale.
Nello  specifico,  la  Giunta  ha  approvato  il  preliminare  di  un  progetto  per  la  messa  in  sicurezza  del  percorso  ciclabile
litoraneo. Il costo complessivo del progetto, pari a 300.000 euro, in caso di esito positivo della richiesta sarà sostenuto per
un importo di 165.000 euro dal Comune e per 135.000 euro dalla Regione.

“Abbiamo voluto un progetto per la messa in sicurezza dalla pista ciclabile nell’intero tratto tra Salinello e Tordino  –
dichiarano il sindaco Francesco Mastromauro e l’assessore alla Mobilità Archimede Forcellese – includendo il tratto di
collegamento, attualmente mancante, tra il lungomare sud e quello nord. Tale collegamento avverrà all’interno dell’area
portuale, e in questo dobbiamo riconoscere il sostegno e il contributo di idee che l’assessore regionale Giandonato Morra e
il  comandante  dell’Ufficio  Circondariale  Marittimo  Saverio  Capezzera  non  ci  hanno  fatto  mancare.  Il  progetto,  inoltre,  si
integrerà con l’intervento già programmato dall’Ente Porto presieduto da Pierangelo Guidobaldi per rendere la banchina
di riva un luogo sempre più accogliente, sicuro e bello”.

Ma il progetto prevede anche altro, e precisamente l’ultimazione della bretella nella zona sud dove, a causa dell’alluvione
del  marzo  2011,  una parte  della  pista  ciclabile  venne  totalmente  distrutta,  e  l’eliminazione,  nella  zona nord,  della
promiscuità pedoni-ciclisti. “Inoltre – continuano Mastromauro e Forcellese – saranno adottate misure per scoraggiare l’alta
velocità di auto e moto rendendo l’intero lungomare una vera zona 30. Nella speranza che il nostro progetto possa venire
accolto – concludono sindaco e assessore – è doveroso ringraziare Alessandro Tursi, un vero amico della mobilità ciclabile,
e il nostro Ufficio Tecnico per il fondamentale contributo fornito nella progettazione dell’intervento”.

Giulianova.  Servizio  emergenza  territoriale  a  Giulianova.  Il
sindaco:  “Occorrono locali  adeguati  per  il  personale di  questo
fondamentale servizio”.
Servizio emergenza territoriale a Giulianova. Il sindaco: “Occorrono locali adeguati per il personale di questo
fondamentale servizio”.

Il sindaco Francesco Mastromauro denuncia l’inadeguatezza dei locali per il personale addetto all’auto-medica con base
logistica nell’ospedale “Maria Santissima dello Splendore” a Giulianova.

“Nel giugno 2011 – ricorda il sindaco – la ASL di Teramo ha proceduto al riordino anche del Servizio Emergenza Territoriale
che ha comportato la trasformazione di talune postazioni MIKE, ossia con medico, infermiere professionale ed autista, in
postazioni INDIA, cioè con infermiere professionale, autista e soccorritore, e quindi   la destinazione di un’ auto-medica
all’ospedale giuliese in aggiunta alla postazione MIKE già esistente. Questa decisione – prosegue Mastromauro – è scaturita
dalla necessità di coprire un territorio molto vasto, comprendente tutta la fascia tra Martinsicuro e Silvi, e non a caso si è
individuata la base logistica del servizio a  Giulianova rappresentando la nostra città il punto baricentrico sulla riviera. Il
servizio  effettuato  dall’auto-medica  è  garantito  nella  fascia  diurna  e  pomeridiana  (8-20)  dall’equipaggio  formato  solo  dal
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medico e dall’autista, ed ha il compito di medicalizzare le postazioni INDIA o dei volontari sotto il coordinamento della
Centrale  Operativa  di  Teramo.  Nella  fascia  serale  e  notturna  (20-8)  all’equipaggio  si  aggiunge  anche  l’  infermiere
professionale. Si tratta quindi – dice ancora il sindaco – di un servizio di notevole importanza. Ma nonostante ciò, a distanza
di dieci mesi al personale addetto non è stata ancora garantita un’adeguata sistemazione. E difatti attualmente, e solo a
seguito di ripetute sollecitazioni, il  personale può disporre di un solo locale all’interno del Servizio di Riabilitazione del
nosocomio di Giulianova, costringendo gli operatori ad utilizzare gli stessi servizi igienici destinati agli utenti, mentre durante
il giorno, quando l’Unità di Riabilitazione è aperta al pubblico, il personale del 118 è costretto a girovagare alla ricerca di uno
spazio di sosta, peraltro difficile da trovare senza creare intralcio alle attività del servizio ospitante, cioè il Pronto Soccorso,
che peraltro per le sue necessità non dispone di spazi logistici e operativi adeguati. Questo mio intervento – conclude il
primo cittadino – vuole porre l’accento sulle necessità di questo importantissimo servizio e degli operatori addetti. Avere a
disposizione locali idonei non è solo un requisito essenziale per un servizio che è caratterizzato anche da lunghe attese, ma
porterebbe lo stesso personale ad avere una organizzazione e degli obiettivi ben delineati”.

Giulianova. Venerdì 3 Febbraio 2012 GIULIANO CLERICO SOLO in
concerto ore 22.30 Ingresso Gratuito
Venerdì 3 Febbraio 2012 GIULIANO CLERICO SOLO in concerto  ore 22.30 Ingresso
Gratuito

Cantautore indipendente abruzzese, più precisamente di Pescara,  incomincia ad
avere i primi approcci con la musica iniziando a suonare la chitarra dall’età di
sedici  anni.  Suona in varie formazioni  pop-rock sviluppando la  propria tecnica
chitarristica  e  l’esperienza;  un  connubio  che  lo  rende  sempre  molto  curioso
orientandolo verso la ricerca di un sound personale. Parallelamente ai progetti live,
Giuliano Clerico inizia a incidere le sue prime canzoni. Nel 2006 realizza il suo
primo EP autoprodotto intitolato “Percorsi Paralleli”. Le sue canzoni colpiscono i
due acchiappatalenti Pergolani e Marengo e vengono mandate in onda più volte
all’interno del programma DEMORAI di Radio1. A distanza di tre anni, nel 2009,
Giuliano Clerico incide il  suo album autoprodotto “Il  costruttore di  meccaniche
sognanti”. I testi dei suoi brani si ispirano a stralci di vita quotidiana; pensieri ed
esperienze si uniscono dando origine alla sua personale poetica. Nel suo ultimo
lavoro originale si miscelano atmosfere musicali che vanno dal pop al rock, dal
country al folk & stars’n’bars. La grande capacità del cantautore di interpretare
molto bene generi musicali diversi e la sua semplicità stilistica nello scrivere testi
profondi,  fanno  si  di  Giuliano  Clerico  un  artista  completo.  Nel  suo  crescente
percorso musicale, Giuliano clerico, con la sua band fatta di ottimi musicisti, si
esibisce in  vari  live club d’Italia,  apre concerti  a  nomi importanti  della  scena
musicale nazionale, viene mandato in onda in svariate radio e attira l’attenzione di
magazine e fanzine musicali.
Domenica 5 Febbraio 2012  Ore 18.00 Ingresso Gratuito
“Mia Madre è un Fiume”
Abruzzo  in  Lettere  presenterà  la  performance  letteraria  ispirata  al  romanzo
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omonimo della scrittrice Donatella Di Pietrantonio.
Ospite: Donatella Di Pietrantonio
Letture: Lucia Potacqui
Art Director: Bernardo Neri
—
http://officinaartemestieri.tumblr.com/

Roma. PUNTO LAB Laboratorio Civico di Comunicazione POSSESSO
O CONDIVISIONE ? Sabato, 4 Febbraio 2012 – ore 16
PUNTO LAB

Laboratorio Civico di Comunicazione

POSSESSO O CONDIVISIONE ?

Sabato, 4 Febbraio 2012 – ore 16

Roma – Via dell’Ospedale, 1 (via della Conciliazione)

NetOne è una rete internazionale di operatori dei media, impegnati nei diversi ambiti della comunicazione, nella prospettiva
di creare una comunione tra le civiltà e le culture, uno spazio di dialogo dove condividere esperienze professionali  e
approfondimenti culturali ma anche nuovi percorsi formativi.

Dall’esperienza di NetOne è nato a Roma PuntoLab, un Laboratorio Civico di Comunicazione che, attraverso una serie
di incontri ispirati al tema de “L’Altro: Identità e Relazione”, cerca di proporre una lettura più consapevole della realtà e
della comunicazione, per contribuire alla formazione di una cittadinanza attiva nella prospettiva di un mondo unito. Sono
nati così dei pomeriggi di dialogo e confronto su temi d’attualità (“L’altro nella notizia”, “L’immagine dell’altro: la
bellezza della donna”, “L’altro: lo scontro e l’incontro“), dove sempre si annulla la distanza tra palco e sala in quanto
tutti sono attori del laboratorio.

In  questa  delicata  fase  di  speculazioni  finanziarie  e  crisi  economica,  “Possesso  o  condivisione  ?”  sarà  il  tema  del
prossimo appuntamento di Sabato 4 febbraio 2012 alle ore 16 a Roma, Via dell’Ospedale, 1 (angolo via della
Conciliazione). Ragioneremo insieme di società dei consumi nell’oggi della crisi, della sua rappresentazione, ma anche
delle voci dissonanti che vedono nella crisi una possibilità di cambiamento e pongono l’attenzione su stili di vita più sobri, di
economia della felicità e delle potenzialità aperte dal web 2.0.

Il laboratorio si avvarrà di diversi mezzi e linguaggi: spezzoni di film, pubblicità, filmati nati nel web, blog, teatro, un gioco
che coinvolgerà l’intera sala e, naturalmente, il dialogo dal vivo.

Ci  accompagneranno  nella  riflessione  alcuni  esperti  di  media  ed  economia:  Giovanna  Cosenza,  docente  di  Semiotica
all’Università di Bologna e autrice di uno tra i 50 blog più letti in Italia (Dis.amb.iguando); l’economista e blogger Pier Giorgio
Gawronski e il docente di Economia all’Università di Roma Tor Vergata Leonardo Becchetti. Il gioco sarà guidato da Anna
Marenchino della ong AMU. L’attrice Stefania Bogo presenterà un adattamento tratto dall’opera “Questa è l’acqua” di David
Foster Wallace.

Infine, attraverso le testimonianze di Stefano Ristori socio della cooperativa EquiVerso e di altri ospiti, cercheremo di capire
se e in che misura i beni di consumo e i beni relazionali possano rispondere alla crisi.

PuntoLab è realizzato con il sostegno della Commissione Europea ed il patrocinio del Municipio XVII di Roma Capitale. Media
partner Città Nuova Gruppo Editoriale.
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